6 février 2001 **01.310**

Question Hugues Scheurer

La liaison Neuchâtel - Berne actuelle a-t-elle encore sa raison d'être?

La liaison Neuchâtel - Berne par le train va, semble-t-il, se détériorer avec le nouvel horaire: deux arrêts supplémentaires et mauvaises correspondances en gare de Neuchâtel.

Que compte faire le Conseil d'Etat pour éviter à Neuchâtel d'être relégué dans la lointaine banlieue bernoise?

Envisage-t-il, le cas échéant, de quitter la compagnie Berne-Neuchâtel (BN) et de mettre des liaisons routières?

Cosignataires: J. Béguin, J. de Montmollin et B. Matthey.